

Redacción, Administración y Talleres
TIENDAS, 20 APARTADO, 40
Franqueo concertado

DIARIO DE ALMERIA

Año XVI. Núm. 4.441 :: Precio: 10 céntimos el ejemplar

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA MAÑANA

Almería, Domingo 11 de Septiembre de 1927

Mirando al cielo

Los hombres del aire

Hay dos maneras de remontarse. Una es ascender mirando a la tierra, la otra es detenerse mirando a lo alto.

Desde esta segunda posición vemos a los hombres del aire, como se ve la propia imagen devolviéndonos la mirada.

«Qué altos van! pero dentro de nuestra pupila. No escaparán nunca al pensamiento que los atrapa de horizonte a horizonte. Siempre irán esclavos de nuestra meditación. En las dimensiones de la inteligencia no encontrarán nunca racha de vendaval, ni fantasma de niebla; obús de rayo, ni fusilería de granizo. Serenamente avanza el avión abierto y confiando al porvenir, a un porvenir determinado por la ciencia. El arte se ha desconcertado un poco, porque hoy el hombre ya no se limita a las alas de la fantasía para remontarse a lo insospechado; «Prodigiosos trece kilómetros los ese «record» de altura «detentado» por un aviador francés.

Sin embargo, el silencio que envuelve como un a bandera caída hecha sudario, las hazañas de los «Pájaros blancos», es más glorioso que las vulgares declaraciones de los embajadores aéreos que los Estados Unidos nos mandaron. Siempre hay un no sé que de ridículo al descender de un gran arrebato. Es la postura del autor aclamado en el suplicio de las candilejas. Llor el elocuente silencio de los aviadores muertos en pleno misterio.

Pero este siglo que pone tantas hélices en movimiento, glorificará hacer menos pesada la tierra? ¿Gozarán las generaciones del porvenir, de un mundo menos amarrado a la tristeza y al error? Ya que ponemos los ojos en el espacio donde dejan sus estelas los motores de la aviación prolonguemos la visual hasta el más allá, adonde nunca se remontará el hombre del aire. Allí tiene ya poco sentido el progreso de la dinámica mecánica de la tierra. Nos encontramos con que es muy poco lo que han avanzado los Lindberg en sus osadías de langosta.

Ese temor que tiene el hombre que se consagra a la ascensión de la idea, de que pueda sufrir su cabeza algún trastorno irreparable, no lo siente el aviador, que expone de continuo y sonriendo, su cráneo a dar contra la tierra. Acaso ambos tengan razón. Porque al cabo y a la postre el aviador no vuela, ante todo, con el cerebro. Una cosa es suicidarse, y otra, exponerse a morir. De lo contrario, muchos lesengañados serían héroes. El aviador es héroe en cuanto cree que no sucumbirá. Es una paradoja nacida de la moral. Puede creerse en el heroísmo de la serenidad, no en el de la desesperación. El primero lo determina la voluntad libre; el segundo el instinto de conservación, que cuando se invierte va al aniquilamiento acaso por cobardía.

Pero todo eso es muy sutil y muy complejo. Es más posible que el hombre del aire no bucee por estas aguas abstractas, sino que lo que haga sea, como vulgarmente se dice, liarse la manta a la cabeza, y atajar por delante. Cabe, pues, en amplio margen de atolondramiento de reflexión; de inconsciencia, de irresponsabilidad, de locura, en suma, en el rasgo de las audacias exploradoras de las distancias sin paisajes.

No deja de ser elocuente el hecho de la juventud de casi todos los aviadores. Por lo menos Lindberg el prototipo, hizo escuela de un nuevo romanticismo. Un espíritu eminentemente conservador, no podría «despegar» para cruzar los océanos, ni para superar los trece mil metros de altura.

Los aviadores son los hombres de los alardes juveniles. Nadie se imagina un piloto aéreo con las barbas de un filósofo. Claro está que tampoco los filósofos modernos se dejan crecer las barbas pero el lastre de tradición que agobia su alma no les permite concebir otro vuelo que el de pegaso de la idea. Remontémonos con ellos, sin movernos del suelo, levantando la mirada para darles a los hombres del aire las dos bóvedas desapasionadas de nuestros ojos.

DE INSTRUCCIÓN PÚBLICA

El comentario del día

Los hechos van confirmando nuestra afirmación de que no era posible que los opositores de ambos sexos propuestos para plaza tomasen posesión de sus cargos antes del día primero de este mes.

Cosa análoga sucede con las propuestas por el cuarto turno, que tan interesados estaban los maestros en que estuviesen resueltas para ponerse al frente de sus escuelas el día primero de curso.

Es muy cierto que el no poseer a los maestros de sus escuelas el día cinco es un trastorno para la enseñanza, pues al ponerse al frente de los nuevos destinos o han de continuar el plan del predecesor, que podría darse el caso que no se adaptase a los métodos y procedimientos de los nuevos maestros, o a anular todo lo ejecutado por el interino que se hallaba al frente de la escuela, y comenzar de nuevo, con lo que se ha perdido un tiempo o precioso.

No podemos achacar a nadie la culpabilidad de este retraso; todos los actos necesitan tiempo y no se puede por lo menos dar a este asunto el tiempo que se necesita, y que ya indicábamos como mínimo no ha mucho.

Esperamos que de un momento a otro aparezca en la «Gaceta» la resolución de las reclamaciones contra las ayudas propuestas, y puedan comenzar las clases sus maestros en el nuevo destino, con toda la posible rapidez.

Concurso

Se ha anunciado concurso para proveer la plaza de Profesor de Lengua y Literatura clásicas, vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada.

Resolución de reclamaciones En la «Gaceta» del día 8, se resuelven las reclamaciones presentadas contra la orden de la Dirección general de primera enseñanza de 12 de julio pasado.

Las que afectan a nuestra provincia, se refieren únicamente a doña María Resurrección Riancho Quijano, a quien se le anula su nombramiento para la

escuela unitaria número 2 de Cartagena.

Escuelas vacantes

Las Secciones administrativas de Girona, Pontevedra, Tarragona, Valladolid, Vizcaya y Zaragoza, anuncian varias vacantes de escuelas según las inserta la «Gaceta» del día 8.

Estas vacantes serán provistas en el presente mes.

NOTAS MUNICIPALES

Solicitan licencia

Don Manuel Sánchez ha solicitado permiso para agregar un piso en la casa número 12 de la calle de Javier Sarz.

Para el riego

Por el señor Ingeniero jefe del servicio de aguas se ha oficiado a la Alcaldía para que se ordene al jefe de Policía Urbana la forma en que han de hacerse los riegos en la plaza de la Constitución, Paseo y Obispo Oberá a fin de evitar desperfectos.

Padrón de pobres

Mañana se reunirán en la Alcaldía, con el Sr. Rovira Torres, el teniente de alcalde del distrito primero y los alcaldes de barrio, para la confección del padrón de pobres, del mismo.

De ornato

Ayer se reunió la Comisión de Ornato, despachando diversos asuntos de trámite.

De Hacienda

Ayer tarde se reunió la Comisión de Hacienda, despachando los asuntos que pendían de su informe.

La Higiene en Oftalmología

XLV

Oftalmía escrofulosa

Esta afección ocular, complicación de los estados generales escrofulosos, comprende alteraciones del borde libre de los párpados y alteraciones de la conjuntiva y de la córnea. Las primeras han sido agrupadas bajo la denominación de blefaritis; bajo las de conjuntivitis y queratitis flictenulares, las dos restantes.

La blefaritis ha sido tan maravillosa, completa y claramente estudiada y expuesta por Jolani, en su trabajo «Scrofula» como dolencia general en influencia sobre el aparato de la visión, que queremos íntegramente reproducir sus términos: «La inflamación del borde libre de los párpados o blefaritis, muy frecuente en los escrofulosos, se inicia en las numerosas glándulas del borde palpebral, glándulas sebáceas, sudoríparas, de Meibomius y folículos pilosos, produciendo inflamaciones en forma de verdaderas adenitis. Se desarrolla, a veces, secundariamente a una anomalía de refracción; con más frecuencia, luego de una conjuntivitis crónica, inflamándose el borde ciliar fácilmente irritado por las secreciones de la mucosa enferma. En general, es consecuencia de afecciones de vías lagrimales, lagrimeo simple, inflamaciones del saco o inflamaciones de la mucosa nasal. Finalmente, puede sobrevenir de un mal estado general, en niños de naturaleza pobre, que viven en defectuosas condiciones higiénicas, en medios poco limpios, respirando un aire viciado. A veces, se asocia a diversas manifestaciones de la tuberculosis. Al principio, ligera, (blefaritis simple), ella se limita a la piel que constituye el borde palpebral, no invadiendo el dermis ni interesando las glándulas. La inflamación es moderada y el entorpecimiento acusado principalmente en los ángulos. La descamación del dermis, da lugar a delgadas películas blancas, pulverulentas que, aglutinándose a la base de las pestañas por la exagerada secreción de las glándulas, obstruyen los orificios de los conductos excretorios. Entre las pestañas se encuentran pequeñas vesículas, seguidas de excoeraciones. En este período, el sujeto experimenta picor, más o menos vivos, en el borde palpebral, y la luz le molesta. Su afección es curable integralmente, a condición siempre de que sea sometido a un tratamiento de larga duración.

Como lo más corriente es que estos cuidados no se lleven con toda esmerulidad, a la práctica, y que las causas determinantes del mal persistan, la enfermedad continúa su evolución, llegando a la forma glándulo-ciliar. La inflamación aumenta; invade el dermis, las glándulas sebáceas, los folículos pilosos, al principio por puntos, inmediatamente sobre toda la extensión del borde palpebral. Poco a poco, todo el sistema glándulo-ciliar se afecta. Las pestañas alteradas se desvían, se debilitan y se caen; algunas reposan desviadas sobre la córnea que frota e irrita; la mayor parte, bañadas por el pus, se aglutinan, reuniéndose en haces en su base por conchas duras y espesas. Levantadas estas conchas, se encuentran ulceraciones más o menos anchas y profundas, insensiblemente, el borde libre se inflama en todo su espesor, aumenta de volumen y se indura, (blefaritis hipertrofica, deformante). Ya inflamado, el borde palpebral se separa del globo ocular, haciendo desviarse a los puntos lagrimales, que cesan de funcionar. Al mismo tiempo, las ulceraciones de que está cubierto, se extienden, se reúnen, no se cicatrizan sino muy tardí y muy lentamente, y el tejido inflamado retrae el párpado hacia el exterior, contribuyendo aún más a la separación del globo ocular, y produce a nivel de las comisuras una retracción de la abertura palpebral. Entonces, las lagrimas no siguen el camino ordinario, irritan constantemente el borde palpebral; la conjuntiva se inflama de más en más, se espesa; la induración produce el ranvamiento del párpado hacia afuera (ectropión). Las glándulas de Meibomius, cuyos conductos se abren sobre la cara posterior del borde libre del párpado, son invadidas por el proceso inflamatorio. Todo el espesor del párpado está alterado. El tarso mismo, participando de la enfermedad, se incurva hacia atrás y da lugar al entropión y al triquiiasis. Estas deformaciones de los párpados, restan al ojo sus medios de protección, quedando expuesto a infecciones diversas y no tardando la córnea en inflamarse también. Llegado este momento, los desórdenes son irreparables. Con la ayuda de cuidados constantes, se podrá obtener una mejoría, en relación con lo antiguo de las lesiones, pero la visión será siempre muy imperfecta».

Antonio Campoy Ibáñez

Especialista en enfermedades de los ojos.

Hay que aprovechar el progreso, aunque cueste caro

Hé aquí una anécdota que es para tomarla muy en serio.

Mistress Dahlberg, norteamericana que se encuentra en París de viaje, tuvo súbitamente la idea de hablar con su marido.

Ignoramos qué quiso decir la buena señora. Algo muy interesante debía ser, puesto que el marido reside un poquito lejos de París: en Chicago.

Mistress Dahlberg se presentó en una oficina de teléfonos y pidió, como quien no quiere nada, que le pusieran en comunicación con su marido.

Se le dijo que eso no podía ser. No hay, por ahora, comunicación telefónica entre París y los Estados Unidos. Pero se le enteró de que en Londres sí hay servicio directo con el otro lado del Atlántico.

Ni corta ni perezosa, la americana marchó al Bourget, tomó un avión que la trasladó a Londres y allí le pusieron en comunicación telefónica con su esposo.

Terminada la conferencia—seis minutos pagados a peso de oro—volvió a su avión y al poco rato estaba de regreso en París.

Y las malas lenguas aseguran que el señor Dahlberg, estupefacto al recibir la llamada telefónica de su costilla, exclamó: —¿Dónde tendré que mandar al fin a mi esposa para no oír su voz en una buena temporada.

Tiro Nacional

Con motivo del acontecimiento taurino de hoy en el que toma parte el coloso del estoque Relampaguito, socio entusiasta del deporte del tiro, quedan suspendidas las prácticas de tiro hasta el próximo domingo.

Le deseamos mucha suerte y un éxito rotundo.

NOTA.—Por error involuntario se había anunciado que en esta Representación celebraría concurso de tiro el día 2 de Octubre próximo, resultando que la fecha fijada para dicho concurso es el día 25 de Septiembre actual.

Afonso

Asociación de Cultura Musical

CONCIERTO

Pasados los dos meses de verano, esta Sociedad que tan brillante labor lleva realizada en Almería, reanuda sus interesantes Concursos. El día 22 del mes actual presentará al famoso Tenor de Ópera, Rosich que tanto se ha hecho de aplaudir en varias temporadas del Teatro Real de Madrid.

Le acompañará la notable pianista Angela Herrera.

Las personas que deseen ingresar en la Sociedad, pueden dirigirse al Delegado en Almería don José Guillén Felices, Paseo del Príncipe 21.

Campaña frutera

Ayer no quedó en puerto va por frutero alguno.

Sobre muelle quedaron unos 80.000 barriles dispuestos para embarque.

Según noticias recibidas el vapor «Palos» ha vendido en el mercado de Glasgow de 14 a 23, con mayoría de 15 a 19.

—En el mercado de Londres ha vendido el vapor «Hafnia» de 11'6 a 9'27, con mayoría de 17 a 22.

—El vapor «Garibaldi» ha vendido en el mercado de Southampton de 13 a 16, con mayoría de 14 a 22.

Hoy se esperan varios vapores, ya anunciados, que tomarán barriles para distintos mercados.

Van exportados hasta la fecha en 36 vapores 254.426 barriles y 318 medios.

En igual día del año anterior iban exportados en 18 vapores 51.337 barriles y 43 medios.

Hé aquí el resumen por mercados de la actual campaña:

Mercados	Barriles	Medios
Belfast	924	»
Brasil	378	»
Bremen	8.109	»
Bristol	5.833	»
Cardiff	6.663	»
Copenhague	7.360	37
Dublin	2.338	»
Glasgow	3.1648	81
Hamburgo	11.779	»
Hull	18.471	»
Liverpool	67.393	49
Londres	51.373	151
Manchester	15.406	»
Newcastle	1.887	»
Noruega	8.936	»
Southampton	14.235	»
Suecia	3.696	»

De la provincia

Sobre el suceso de Gérgal

En el incendio ocurrido en el pueblo de Gérgal por la explosión de pólvora en el sitio conocido por «Castillo» de los extramuros de aquella población y que costó la vida a los dos protagonistas, resultó herido aunque por fortuna leve un hijo de una de las víctimas, que también se encontraba en aquel lugar, llamado Joaquín González Díaz, de 17 años.

El edificio donde realizaban los trabajos quedó destruido. Se calculan las pérdidas en 3.000 pesetas, según las últimas noticias recibidas.

Presunto autor de un hurto detenido

En el pago del pueblo de Finés, defuvo la Benemérita de Ojuna del Río, a Fermín Molina García, presunto autor del hurto de un billete del Banco de España de 50 pesetas, 4 pesetas en plata y un reloj de bolsillo de la propiedad de Juan Galea Granero.

Ha sido puesto a disposición del juzgado.

Un herido por disparo casual

La Benemérita de Tabernas tuvo conocimiento de que en el paraje llamado «Cerro del Marchalillo» y en un cortijo que habita Rafael Calatrava Martínez, se le había disparado casualmente una escopeta, a Francisco Calatrava Calatrava, de 18 años, hiriéndole en una mano.

Acto seguido se personó en el expresado lugar, e interrogado el herido, manifestó que cogió el arma con propósito de limpiarla y al dejarla en el suelo y sin poder explicar cómo pudiera haberse disparado, se sintió herido, después de producirse la detonación, en la mano derecha.

Por encontrarse solo, él mismo procedió a vendarse la herida, hasta que llegaron sus familiares, quienes le condujeron al pueblo de Tabernas, donde fué asistido por el médico titular de aquella población.

Padece, la pérdida de la falangina y falanga del dedo índice de la mano derecha y una herida de tres centímetros en el dedo medio de la misma mano, de pronóstico grave. Asimismo y por no tener licencia de uso de armas, ha si-

Crónicas del DIARIO

Una corrida de toros

En mi pueblo se han celebrado pocas corridas de toros; ello demuestra que son poco aficionados a esta fiesta, pero cuando se deciden lo hacen a lo grande.

Ayer se lidiaron once toros por unos señores dignos de todos mis respetos. Pero he dicho lidiaron y lo he dicho mal, porque los toros resultaron de condición tan noble y pacífica, tan buenos, que al verlos salir de los corrales podía decirse que lo hacían como el más pacífico burgués en plan de esparcimientos.

Unos señores acomodados a mi lado aseguraban, llenos de indignación, que los novillos eran malísimos, cuando, en realidad, tenían un corazón de oro.

Presidían la corrida un grupo maravilloso de hermosas señoritas ataviadas con las españolísimas mantillas, que apenas hacían otra cosa que disimular el aburrimiento que las poseía.

No había medio humano de obligar a las reses que acudieron al engaño de los capotes en plan de pelea, y uno tras otro hicieron lo mismo, un pase por el ruedo, unas miradas comprensivas al público como saludos cordiales y vuelta al encierro.

Eran los toros once hermanos de la misma condición, bondadosa y humana, y el público, contra la general costumbre, impidió que los martirizaran por su mansedumbre.

Quiero decir, que no hubo agujones, puyas ni banderillas de fuego, así, estos novillos cuando vuelvan a la dehesa, donde sus hermanos les contarán entre los muertos, podrán decir, mostrando sus pieles limpias de llagas y desgarraduras, que Gérgal es un pueblo hospitalario y humano, donde un día de feria jugaron a los toros inocentemente y se divertieron mucho, y vieron muy hermosas mujeres.

Sus hermanos toros les escucharán embobados, pensando que los hombres se han vuelto más humanos.

Pero la corrida no podría terminar así, y hubo necesidad de recurrir a los medios diplomáticos para lograr que el último toro embistiese.

Alguien aconsejó la embriaguez y el novillo, noble y condescendiente se bebió una arroba íntegra de vino.

A los pocos minutos se encontró como el más miserable curda recorriendo a través del ruedo y sin ganas de embestirle a nadie. Después, se le despertó una sed horrible y bebió largo rato en el pilar de la fuente.

Mientras tanto, los toreros hablaban de sus asuntos y el público, encaramado en palos y escaleras, se aburría soberanamente.

Por fin sonó un clarín y sin lucha, sin molino, a sangre fría, un estoque se humió hasta la cruz en las carnes del novillo bruto que cayó muerto instantáneamente.

No protestó el pueblo porque necesitaban al día siguiente los bistés del toro, pero puedo asegurar que la muerte no le agradó a nadie.

Pero murió borracho, como el más vulgar y corriente de los artesanos vinícolas.

S. SERGIO

do denunciado al juzgado al que le fué hecha la entrega de la escopeta que es de dos cañones, sistema Pistón, juntamente con el atestado instruido al efecto.

Auxilio prestado

La Benemérita de Abia ha dado cuenta de haber prestado auxilio al juzgado en la práctica de diligencias efectuadas sobre inspección ocular, en el sitio donde fueron encontradas las almidras por la expresada fuerza, que se suponían hurtadas.

Reclamado detenido

La Guardia civil de Oría, ha detenido, a Antonio Sánchez García, reclamado por el alcalde de aquella localidad, por escándalo público.

Un gitano que se hace un ilo

La Benemérita de Vitor del tuvo a un gitano llamado Juan Amador Santiago, de 38 años de edad, el que conducía un mulo de 8 a 9 años.

La detención obedeció, a que el semoviente coincide con las señas del mulo hurtado la noche del 12 al 13 de junio último, al vecino de Tahal, Ramón Sánchez Ruiz.

Al preguntarle sobre la procedencia del mismo manifestó que lo adquirió en 310 pesetas, en el pueblo de Alhama, a un señor que no conoce ni sabe su nombre, y que el mismo día, lo vendió en Santa Cruz a un individuo apodado «El Muertecino» en 500 pesetas, más una burra, pero como está no le abonara las pesetas se lo resogió el día 28 del mes pasado.

Marchó al pueblo de Roquetas y ya no volvió a efectuar más cambios ni ventas.

La guía que presenta está extendida en este último pueblo con fecha 7 del actual, en la que se expresa que el mulo, lo adquirió de otro gitano en el pueblo de Felix, llamado Luis Fernández Coriés, apareciendo la firma de este en unión de la del Ayuntamiento, por lo que interrogado se contradijo, haciéndose un embrollo; pues ya no se lo vendió el gitano, sino un castellano a quien tampoco conoce.

Por esta causa, se han interesado de los comandantes de puesto de Alhama y Alhambra, manifiesten si es cierto que el mulo lo adquirió en el primero

de dichos pueblos y si la venta la realizó en el segundo. Hasta tanto y sospechando que el mulo sea hurtado se ha puesto al cañá a disposición del juzgado.

Hurto de 300 pesetas

La vecina del pueblo de Canjáyar, María Sicilia Abad Sánchez, de 60 años, que habita en la calle de la Parada, de aquella villa, denunció a la Benemérita, que de una cartera de cuero que guardaba en su domicilio, le habían sustraído 300 pesetas en billetes de Banco.

La Guardia civil, practicó diligencias que no dieron resultado de momento, prosiguiendo las mismas.

Ha dado cuenta al juzgado.

Hurto de una caballería

La vecina de Castro de Filabres, María Romero Martín, denunció a la Benemérita de Gérgal que en el sitio conocido por «Lavadero» de la ramba de esta última población, tenía sujeta con una soga dos caballerías, faltándole una de ellas y suponía que se la hubieran hurtado.

Por la fuerza se ha practicado gestiones para el rescate de dicho semoviente sin que hasta la fecha hayan dado resultado.

Se ha dado cuenta de la denuncia.

Carta abierta

Señor Director de DIARIO DE ALMERIA.

Muy señor mío: Le agradeceré inserte en el periódico de su digna dirección la adjunta queja dirigida al señor Alcalde de la Ciudad.

Llamamos la atención del señor Alcalde, sobre el hecho que a diario ocurre en el último tramo del Boulevard. Desde que amaneció hasta bien entrada la noche hay unos cuantos niños que no dejan descansar a nadie molestando con unos patines que producen un ruido en sordescador. ¿No habría medio de que esto cesara, ya que hay un Parque tan hermoso para que se diviertan?

Rogamos encarecidamente al señor Alcalde que si hay medio legal para evitar esta molestia lo haga lo antes posible, y se lo agradecerán muy de veras.

Varios vecinos

Información telegráfica, especial de DIARIO DE ALMERIA de España y del Extranjero

ULTIMA HORA

SS. MM. LOS REYES

Asisten a las regatas y a las carreras de caballos

Dicen de San Sebastián que Sus Majestades los Reyes y los Infantes asistieron a las regatas que se han celebrado hoy.

Noticias de Marruecos.—Informaciones oficiales

En la Dirección General de Marruecos y Colonias han facilitado a la Prensa el siguiente parte oficial: Durante el pasado mes de Agosto las oficinas y fuerzas de Intervenciones han recogido 1.021 fusiles, 500 armas cortas, 1356 espingardas, 200 gomas y una ametralladora incompleta.

La jornada del Presidente

Comunican de Bilbao que a las once de la mañana el general Primo de Rivera ha llegado a Durango. A las doce y cuarenta minutos salió de Durango para Bilbao y a las cinco de la tarde ha marchado desde Bilbao al pueblo de Valdecilla.

Accidente automovilista

En la carretera de Tánger a Casablanca ha volcado un automóvil resultando en el accidente dos indígenas muertos y heridos otros dos.

Nuevo temblor de tierra en Melilla

A las seis de la mañana la estación sismológica de Melilla ha registrado una nueva sacudida sísmica.

Un obrero accidentado sufre nuevas heridas en el automóvil que le conducía

Telegrafían de Sevilla que en Pueblo del Rio un obrero sufrió un accidente en el trabajo y cuando era conducido en un automóvil al Hospital, el coche chocó causando éste incidente al lesionado nuevas heridas de pronóstico reservado.

Un automóvil después de causar un grave atropello se estrella contra una casa

En Santander un automóvil atropelló a un obrero arrastrándolo y destruyéndolo. Después el coche fué a chocar contra la pared de una casa rajando el muro.

El "Príncipe Alfonso", da unas magnificas pruebas de velocidad

Comunican de El Ferrol que hoy se han verificado las pruebas de velocidad del crucero "Príncipe Alfonso". La nueva nave de guerra ha sacado una velocidad de 34 millas por hora.

Unos rumores acerca del avión "Vieja Gloria"

Cablegrafían de Nueva York que en aquella capital se ha tenido ultimamente unos informes en los que se decían que el aparato "Vieja Gloria" habíase visto.

El "Orgullo de Detroit"

Informan de Hongkong que ha salido de dicho punto para Sanhay el avión "Orgullo de Detroit" en el cual sus tripulantes están haciendo un vuelo alrededor del mundo.

NOTICIA SENSACIONAL

PARIS - MADRID

Real, 9. ALMERIA

Gran exposición de muebles en el piso principal, que está siendo muy visitada por todas las clases sociales. Ningún visitante se va sin comprar. Esto demuestra que los precios son tan reducidos que no admiten competencia.

ENTRADA LIBRE

PARIS - MADRID

REAL, 9. - ALMERIA

Correos Españoles con Grandes Cámaras Frigoríficas de Ibarra y Compañía S. en C. de Sevilla

El nuevo buque a motor

Cabo Quilates

saldrá del puerto de Almería, el 30 de Septiembre, admitiendo carga en Cámaras Frigoríficas y bodega corriente, para Santos Montevideo y Buenos Aires.

Informará su Consignatario: Luis Gay Padilla.—Aguilar Martell. ALMERIA.

INFORMACIÓN GENERAL

DE MADRID

La estancia del Alto Comisario en la Corte

El Alto Comisario de España en Marruecos, General Sanjurjo, prolongará su estancia en Madrid hasta que el señor Primo de Rivera regrese a la Corte.

Cuando esto último ocurra, el General Sanjurjo conferenciará con el Presidente del Consejo, marchando seguidamente a Marruecos.

Terminación de la jornada presidencial

Hoy se ha manifestado a los periodistas que el próximo día 12 será fin a su jornada donostiarra el Marqués de Estella.

En tal fecha, el señor Primo de Rivera, acompañado por cuantos funcionarios compartieron con él las tareas del Ministerio de jornada, regresará a Madrid.

Artículo de «La Nación»

El órgano oficioso del Gobierno, publica, en su número de esta noche, un artículo titulado «Carácter de duración de la futura Asamblea».

Dice «La Nación» en dicho editorial que tratase sólo de bocetar un organismo preparatorio, dentro del carácter dictatorial que habrá de imprimir a su funcionamiento.

Además, sigue diciendo—es necesario que la Asamblea tenga carácter de ensayo, a fin de contrastar su eficacia, y pueda servir como tipo para instaurar un nuevo organismo, elegido por medios más amplios.

Este posterior organismo será en su día una verdadera Cámara legislativa y aún Asamblea soberana, sin que en ella puedan observarse jamás los vicios y defectos de que adolecieron los antiguos cuerpos colegisladores.

Por eso, la próxima Asamblea tendrá una limitación en su duración, duración que se prolongará lo estrictamente necesario para llegar a constituirse el futuro cuerpo.

La Asamblea será solamente un organismo llamado a cumplir una misión preliminar, para desaparecer inmediatamente.

«La Nación» se extiende después a ocuparse de cuantos atacan a la Asamblea, y a su vez, el órgano oficioso arremete contra los que desgarran las túnicas de su democracia ante la propia democracia de la misma Asamblea.

Y termina asegurando «La Nación» que, cuando funcione la Asamblea, quedarán en ridículo cuantos aseguran que dicho organismo no sería lo bastante para sacar la sed de un régimen democrático que anhela el país.

Un sargento aviador muere en el trance de un grave accidente de aviación

En el aeródromo de Cuatro Vientos elevóse esta mañana, pilotando un avión los ceses, el sargento piloto Francisco López Iglesias.

Normalmente, realizó con dicho aparato varios vuelos, evolucionando sobre Madrid.

Cerca de las diez, cuando el piloto se encontraba a una altura de cien metros, al hacer una falsa maniobra de descenso en dirección al polígono del aeródromo, entró en barrera estrellándose contra el suelo.

Inmediatamente se acudió en auxilio del aviador, recogiendo los restos del aparato.

Se condujo al desgraciado sargento al hospital de urgencias instalado en la Escuela de Aviación, donde los facultativos apreciaron el fallecimiento del piloto, extremo que confirmaron, desgraciadamente, al advertirle la fractura que se ob-

servaba en la base del cráneo, reconociéndose, además, varias lesiones mortales en todo el cuerpo.

El cadáver del desventurado sargento fué trasladado al Hospital militar de Carabanchel.

El enterramiento del aviador López Iglesias tendrá lugar mañana.

Llegada de aviadores

Hoy han llegado al aeródromo de Carabanchel Alto los tenientes Tauler y Haya, pilotando un aparato «Napier».

Estos aviadores salieron ayer del poblado de Tanima (Marruecos), con objeto de realizar un vuelo por España.

Desde su punto de origen, ambos pilotos se dirigieron hacia los Alcázares (Murcia), a cuyo punto hubieron de llegar en las primeras horas de anoche.

Esta mañana salieron de los Alcázares, llegando a las 12 del día a Barcelona.

Desde la capital condal reanudaron su vuelo los aviadores, aterrizando a las 4 de esta tarde en Burgos, y saliendo seguidamente de esta capital castellana, llegando a Madrid a las seis de la tarde de hoy.

Probablemente, mañana saldrán de nuevo hacia Sevilla, trasladándose finalmente a África.

Salvación milagrosa de una niña

Esta mañana ha ocurrido en la casa número 44 de la calle de García de Paredes un suceso tan circunstancial, que ha constituido el obligado comercio del día.

Desde uno de los balcones de la citada casa, situado a la altura del segundo piso, cayó pesadamente a la calle una niña de siete meses.

Las personas que acudieron en auxilio de la criatura quedaron sorprendidos al observar que la pequeña sólo presentaba leves lesiones.

El Gobierno inglés prohíbe los vuelos transatlánticos

En el Ministerio de Estado se ha recibido hoy un telegrama del Ministro de Negocios extranjeros británico, por el que se comunica que el Gobierno inglés ha prohibido a sus súbditos la realización de vuelos transatlánticos.

En su virtud, no se autoriza a los aviadores británicos que se hallan en La Coruña a proseguir su interrumpido vuelo hacia Nueva York.

Se traspa una fonda muy acreditada y económica. Razón: BAR REGIO Puerta de Purchena, 2.

MARRUECOS

Un suceso misterioso

Larache.—La benemérita de servicio en estas carreteras, en el lugar próximo al Cuartel donde acampan las fuerzas de Regulares, advirtió que el barracón que habitaba la conocida mora Fátima, hace ya dos días que permanece cerrada.

Franqueada la entrada, los guardias advirtieron que todos los enseres de la vivienda se presentaban en un extraño desorden.

Los bauls donde conservara Fátima sus ropas se ofrecían violentados, observando, además, varias manchas de sangre sobre el suelo.

El cadáver de la probable víctima no aparecía por lugar alguno.

Proseguidas las investigaciones conducentes al esclarecimiento de este suceso, la benemérita encontró en las cercanías del barracón un saco que contenía el cadáver de la mora.

Se supone que el móvil del crimen fué el robo, pues Fátima había cobrado el día 7, cinco mil pesetas, además de poseer valiosos alhajas.

EXTRANJERO

Termina una huelga de oficiales y maquinistas marítimos

Shanghai.—Después de muchos meses ha terminado la huelga de oficiales y maquinistas de la «China Navigation Company». Todos han resuadado el trabajo en las condiciones impuestas por los armadores.

La huelga se había declarado a consecuencia de la reducción en un 10 por 100 de los salarios a los oficiales de los vapores de la compañía.

Toreros y toros

LA CORRIDA DE HOY

Es grande la animación que reina en el público almeriense por presenciar la fiesta taurina que esta tarde se celebrará en nuestro circo.

Al vivo interés con que siempre el público acude a la plaza cuando nuestro paisano «Relampaguito» ha de actuar, pues el buen aficionado a toros gusta saborear el formidable estilo de estoquear de Julio Gómez, hoy se une el atractivo de que alternará con su hijo Julián Gómez «Relampaguito hijo» que por primera vez hace su presentación ante un público.

Y dicen, personas que nos merecen absoluto crédito por su seriedad y ser grandes conocedores de las suertes del toro, que Julio en sus entrenamientos apunta señaladísimos rasgos de torero largo y artista.

Asimismo se suma a las ya grandes atracciones con que está organizada la corrida de esta tarde, la inclusión en el cartel de otro paisano: Antonio Oller, en quien hay gran madeira de buen torero.

Por lo cual esperamos, pues está en el ánimo de todos, ver esta tarde la plaza llena y saborear una agradable tarde de toros.

Que así sea.

Autógena Cuadrado Soldadura eléctrica Berenguel, 21 y Amapola, 2

Lea el "Diario" Registro Civil

Durante el día de ayer se hicieron las siguientes inscripciones: DISTRITO DE LA AUDIENCIA

Nacimientos.—Jaime Villa Padilla, Remedios Sánchez Cañadas, Gabriel Ortega González y Antonio Navarro Martínez.

Defunciones.—Ninguna. Casamientos.—Ninguno. DISTRITO DE SAN SEBASTIAN

No se hicieron inscripciones.

es el mejor reloj.

MADRID AL DIA DON GALO PONTE

Ministro de Gracia y Justicia hace a los periodistas unas interesantes manifestaciones acerca de la Asamblea Nacional

Telegrafían de San Sebastián que en ocasión de encontrarse paseando por la playa de Hendaya el ministro de Gracia y Justicia don Galo Ponte se le acercaron varios periodistas interrogándole acerca de la actualidad política.

El preámbulo es interesantísimo y en él se razona y se justifica la necesidad que tiene el Gobierno de convocar la Asamblea.

Leyendo el decreto—dice el ministro—se advierte cómo el primer pensamiento del Presidente ha ido evolucionando y adaptándose a las necesidades del momento en el que se hace indispensable la creación de la Asamblea.

A mi juicio—prosigue en sus manifestaciones el ministro—el decreto tiene el mérito de que el preámbulo de él está redactado de puño y letra del Jefe del Gobierno.

Respecto a los individuos que aún sbrigen dudas acerca de la constitución de la Asamblea, ya habrán visto por las manifestaciones que ayer hiciera el general Primo de Rivera que dichas dudas no tienen justificación, pues además, este Gobierno en su actuación no tiene dado motivos para que se dude de su seriedad.

Igualmente ocurría con el Monopolio de los Petróleos—expone don Galo Ponte—que después de haberse tomado el acuerdo en Consejo de ministros había quien creía que no se publicaría; pero aquí crece la gente que es un acuerdo de un Gobierno serio, que tiene exacto sentido de su responsabilidad?—se pregunta el ministro.

La Asamblea—continúa don Galo—pudo ser y fué un pensamiento del marqués de Estella hace ya un año. Desde que el Gobierno en Consejo de ministros, acordó encomendar la creación de la Asamblea a una ponencia de dos ministros, fué aprobada por el Presidente y éste elevó al Rey la razón de su convocatoria.

En este punto las manifestaciones hechas por el ministro de Gracia y Justicia a los periodistas, éstos interrumpen su exposición al Consejero y le preguntan: —¿Se firmará la convocatoria de la Asamblea el próximo día 12 o el 13?

Y a ello contesta el ministro: —La fecha no tiene importancia. El Jefe del Gobierno despachará con S. M. el Rey el día 12 y a las primeras horas de la mañana volverá a Santander y lo mismo que se firme un día que otro yo lo que les aseguro a ustedes es que esto que acabo de referirles es la única verdad que existe; todo cuanto demás se rumoree y comenta son sueños.

Terminadas sus interesantísimas manifestaciones, el señor ministro don Galo Ponte, se despidió amablemente de los reporteros.



Subió al Cielo, el niño

Emilio Fernández Contreras

a los 18 meses de edad

Sus padres don Ramón Fernández Idáñez y doña María Contreras López; sus abuelos paternos don Antonio Fernández Higuera y doña Tomasa Idáñez Domínguez; abuela materna doña Rita López Roca; tíos, primos y demás parientes,

RUEJAN a sus numerosos amigos, se sirvan asistir a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las DOCE de la mañana, desde la casa mortuoria, calle del conde de Xiquena, número 10, hasta el Cementerio de San José, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

El duelo se despide en el sitio de costumbre.

Radiotelefonía

Próximas emisiones locales

La avería ocurrida en la estación emisora días atrás, a consecuencia de la rotura de la antena, que la destruyó el viento, aún no ha sido reparada, por que se espera lleguen de Madrid unas piezas que se han pedido para el grupo generador de energía.

Tan pronto como lleguen se acoplarán inmediatamente a los aparatos y se reanudarán enseñada las emisiones.

Mientras tanto llega este desdorado momento, el Radio Club trabaja en la confección de programas y ha de procurar compensar a sus asociados de esta lamentable interrupción debido a causa de fuerza mayor.

Para este invierno próximo, prepara el Radio Club grandes

novedades que harán pasar a sus asociados gratas veladas.

Nos congratulamos de ello y felicitamos a los elementos directivos por su incansable labor en favor de esta entidad cultural, siendo nuestra felicitación más efusiva y cordial, sabiendo, como sabemos, que además de a las contingencias y eventualidades, hen de hacer frente y vencer la actitud inexplicable de ciertos entes ridículos, cuyo prurito es obstaculizar y murmurar de toda obra elevada y noble.

Covain

Sastrería

A. SALAS

Boulevard, 55

Lea V. el "Diario"

Comercial Industrial Pallarés S. A.

Capital 2.250.000 pesetas

MADRID: Princesa, núm. 7.—Apartado 8.073 LEON: Plaza de la Libertad.—Apartado 24

Deutsche werke A. G. Kiel

Motores Diesel y Semi-Diesel

Grandes Astilleros. Representación general para España de L'ASTER

Motores de gasolina, grupos electrógenos, grupos moto-bomba, bombas transportables para incendios. Maquinaria en general para obras públicas. Lubrificantes, correas.

Noticias y sucesos

Concierto
Es el programa que ejecutará la Banda municipal de la noche en el Boulevard.
«De Granada a Sevilla», pasodoble.—P. López.
«El Huesped del Sevillano», Legarferanas.—Guerrero.
«Una noche en Oststayed», Nocturno-serenata ronda.—Luis.
«La Linda Tapada», Fantasía.—Alonso.
«Relampago», pasodoble.—J. Garcia.

Se vende
Pequeño coche francés 7 CV, cuatro plazas completamente nuevo.
Consumo 7 litros por cien kilómetros.
Informes en esta Redacción.

Por no estar a los viajeros
La Guardia de Seguridad ha denunciado al cochero Felipe Torres Ojeda, por molestar en el Muelle a los viajeros que desembarcaban del vapor «Santa Isabel».

De la prisión
Ayer ingresó en la Prisión provincial, Miguel Tamsyo Martínez.
Salieron, Juan Abad Martínez, Eduardo Soriano Berenguer, Francisco García López y Miguel Gil Plaza.
Quedaron reclusos 66 hombres y 6 mujeres.

Del temblor de tierra en Villa-Sanjurjo
El Ingeniero Jefe de nuestra Estación Sismológica y Meteorológica nos comunica en atenta nota que el temblor de tierra sentido el día 8 del actual en Villa Sanjurjo ha sido registrado en esta Estación a distancia de 190 kilómetros y a las 9 horas 53 minutos y 24 segundos (hora oficial) de dicho día.

Denuncias
La Guardia de Seguridad ha denunciado a José Borregal Garrido, por tener abierto su establecimiento y despachar bebidas, a horas no permitidas.
También ha denunciado Miguel Caro Ruiz, a su tía Francisca Caro Martín, porque al reclamarle seis pesetas de una hermana del denunciante, le hizo objeto de malos tratos de palabra.

Vagabundo detenido
La Policía detuvo en la calle de la Almedina, a Miguel Tamsyo Martínez, por encontrarse vagando y carecer de documentación.

Se vende
Un piano nuevo de cuerdas cruzadas en buenas condiciones.
Razón en esta redacción.

Por daños
La Guardia municipal presentó en la Jefatura de Policía a Francisco Ubeda Becerro y a Francisco Rodríguez Matarín porque al cruzar el carro que conducía el primero con la camioneta número 783 que el segundo conducía por la parte de la Rambla del Obispo quedará quedó enganchada una de las ruedas del carro en el

camión y al tirar el camión hacia delante, por indicación de un individuo cuyo nombre se ignora, se produjo desperfectos superiores a 50 pesetas en el toldo y rueda izquierda del carro.
Se ha dado cuenta al Juzgado.

Camionetas denunciadas
La Guardia municipal ha denunciado a los conductores de 17 camionetas por pasar por las calles de Maura y Arapiles, infringiendo lo ordenado por la Alcaldía.

Gobierno militar
Debe presentarse en este Gobierno militar, de 9 a 12 de la mañana, para notificarle un asunto que le interesa, la vecina de esta capital, doña María López López.

«Mundo Ibérico»
Tan notable como los anteriores es el número 6 de la interesante y espérida revista «Mundo Ibérico», que acaba de publicarse.

De lo nutrido y selecto de su texto dará una idea citar sólo los nombres de los escritores que firman los trabajos y que son literatos tan prestigiosos como José Francés, Gómez de la Serna, Diego San José, Lorenzo Ribes, Angel Dotor, García Mercadal, Eduardo Carballo, Enrique de Leguina, Fernández Escobés, Felipe Centeno, etc.

La parte gráfica, como en números anteriores, ofrece hermosas iluminaciones de la mayor parte de los trabajos, magníficos retratos a toda plana de Paulino Uzcudun, y otros de las estrellas de la pantalla Mary Brian, Florence Vidor y Greta Nissen.

Completan tan interesante número la continuación del folleto «El Bólide de Oro» y las acustumbreadas secciones de Cine, Mesa, Pasatiempos, Cartas, etc.

Su precio, increíble para una revista de alta calidad, es el de cincuenta céntimos.

Regreso del Gobernador
Hoy llegará procedente de Madrid, el Gobernador civil de la provincia, don Matías Huelin Müller.

Reconocimiento sanitario
La Inspección Municipal Veterinaria, comunica al señor Alcalde, que el día siete de las corridas se efectuó el reconocimiento sanitario de catorce vacas de leche, de las que abas tocan al vecindario, y de cinco cabras de las que cuatro se encontraban sanas y una enferma; encontrándose aquellas, o sea las vacas, en buen estado de salud.

De cédulas
El día 31 del actual expira el plazo voluntario de las cédulas personales, sin perjuicio de que la Diputación lo prorrogue.

De la Diputación
Por falta de número se suspendió ayer, la Sesión Provincial de la permanente, quedando aplazada para el próximo día 19.

De Hacienda
La Delegación de Hacienda, ha anunciado la subasta de va-

Calzados Plaza
Precio fijo.—PRINCIPE, 13
Nadie puede competir con la calidad, elegancia y precios de esta casa

rias fincas, de la propiedad de don Agustín Gálvez y don Andrés Capel.
—La misma Corporación ha dirigido una circular a varios Ayuntamientos para que remitan las certificaciones correspondientes al primero y segundo trimestre del ejercicio corriente, sobre el 20 por ciento de propios de los bienes que no sean montes.

Proyecto aprobado
La Secretaría del Ayuntamiento de Ojuna del Río ha expuesto al público, el proyecto aprobado del presupuesto que ha de regir el año de 1928.

El día Social
Bienvenido.—Ayer llegó a nuestra ciudad el notable ingeniero afecto al Instituto Geológico y Minero de España, don Alfonso de Alvarado.
Este viene para visitar los sondeos-tipos de Turre y Nijar e informar a la Superioridad.
La estancia del señor Alvarado en la provincia durará varios días.

Convienes hacer resaltar que el ministro de Fomento se interesa vivamente por la solución de los grandes problemas que afectan a la provincia de Almería.

Sea bienvenido el ilustre ingeniero.
Natalicio.—La esposa de nuestro buen amigo don José Villa, doña Encarnación Padilla, ha dado a luz con toda felicidad a su primogénito hijo.

Por tal acontecimiento en la familia, felicitamos a los venturosos padres.

CONCURSO
El sábado 17 de Septiembre a la una de la tarde tendrá lugar en el despacho de la Alcaldía el concurso para las obras del abastecimiento de aguas de la barriada de las Cuevas de las Medinas.

El presupuesto asciende a 3.276'56 pesetas.
El proyecto y bases del concurso están a disposición del público en la Oficina de Aguas todos los días no festivos.

Almerta 10 Septiembre 1927.
—Francisco Rovira Torres.

MOVIMIENTO MARÍTIMO
Durante el día de ayer, se registró en nuestro puerto el siguiente movimiento de buques:
VAPORES ENTRADOS
Vapor «Infanta Isabel», de Cádiz, con carga general y pasajeros.
VAPORES SALIDOS
Vapor «Infanta Isabel», para Barcelona, con carga general y pasajeros.

AUDIENCIA
Para mañana lunes, no se han hecho señalamientos de causas en ninguna de las Salas de esta Audiencia.
CONCLUSO
En la Sección primera se celebró la causa del Juzgado del distrito de San Sebastián, por el delito de disparo y lesiones, quedando concluida para sentencia.

¡OJO!
¡ENFERMOS DE LOS OJOS!

Otro médico habla:
«Muy señor mío: Habiendo ensayado el específico IRIDAL y obteniendo grandísimos resultados en curaciones rápidas, en grandes enfermedades de los ojos, me atrevo a suplicarle me remita unos seis frascos de su específico para emplearlo en mi clínica y por giro postal le remitiré su importe.
»De V. affmo. s. s. q. e. s. m., (firmado) Doctor Angel Ferrándiz, Médico Cirujano.—Orcheta.»

Centenares de médicos han confirmado que el IRIDAL cura la conjuntivitis, la biefaritis, glaucoma, detiene francamente la catarata y en todos los casos alivia siempre.

Un frasco en toda España, ptas. 6.—Cura completa 3 frascos, ptas. 17.
Pida el interesante opusculo gratuito «Las enfermedades de los ojos» al Agente exclusivo de venta: J. Uriach y Cia. Sociedad Anónima. Apartado, 632, Barcelona.

DE MINAS
Han sido admitidos los siguientes registros mineros:
Con el número 36.636 de don Fernando García Espín, de 1120 pertenencias, de lignito y petróleo con el nombre de «Mi Isabel», del término de Nijar; número 36.637 de D. Angel Montesinos Morales, de 550 pertenencias de Esquistos Bituminosos, con el nombre de «Mi Paquita» de los términos de Vélez Rubio y Vélez Blanco, y con el número 36.638 de D. Federico Soria «Alca», con el nombre de «Charleston» de igual mineral en los mismos términos que el anterior.

Patente Nacional de Circulación de Automóviles
A las
Esta administración de Rentas públicas hace saber a los particulares o entidades que adquieran un vehículo automóvil de los sujetos al Reglamento, y los que lo posean con anterioridad, y no se hallen inscritos en el padrón general formado para el actual semestre, que están obligados a declarar en esta Delegación de Hacienda, o en la Alcaldía del término municipal en que estén vecindados, o quieran domiciliario, las características del vehículo y los datos que consigne el carnet de Obras Públicas. Dicha declaración se hará por duplicado reintegrada cada una con timbre móvil de 0'15 céntimos, acompañándose el carnet para su cotejo.

En los pueblos se presentará la declaración por duplicado en igual forma, a la Secretaría del Ayuntamiento, la que liquidará ambas provisionalmente, conforme a lo declarado, en-

tregando al interesado el duplicado, para que pueda proveerse de la patente en la Oficina recaudatoria de la zona.

El adquirente de un vehículo nuevo, o sin patente, que quiera empezar a circular con el carruaje antes de que se le expida el permiso de circulación o carnet, deberá una vez solicitado dicho permiso de Obras públicas, presentar ante la Administración de Rentas o Alcaldía correspondiente, una declaración también por duplicado con las características que a su juicio reúna el automóvil.

El duplicado servirá de justificante para eximirle de responsabilidad mientras no tenga en su poder el carnet, presentándolo entonces dentro de tercer día en la Administración de Rentas o Alcaldía, para la expedición de la patente que se referirá a todo el período de circulación a contar desde su adquisición.

Espectáculos
Salón Hesperia
Por la tarde funciones para niños, a las tres y media y a las seis y media, en las que se proyectará una película de Art Acord rival de Hoot Gibson.
Por la noche, a las once menos cuarto, la película en cinco partes «La línea de la muerte» y despedida del cantaor de flamenco Angel Sampedro «Angelillo» y del tocador de guitarra José Grao «El Alpagatero».

En Cervantes
Cinematógrafo.
Función para esta noche a las diez y media:
«Zurcir y pegar», (dos partes), y «Ay, doctor, no apriete usted», (seis partes).

Colegio San Francisco
Director: F. Rueda Pardo
Primera y segunda enseñanza. Taquigrafía. Escritura a máquina (Método del tacto). Caligrafía, preparaciones especiales. Enseñanza por correspondencia.
Se admiten inscripciones para las clases nocturnas que empezarán el 15 de octubre. GRANADA, 67.

Francisco Escamez Morales
Almacén de Paquetería
Gran surtido en Juguetería, Cuchillería, Perfumería y demás artículos del Ramo.
Precios especiales a revendedores
Plaza Nicolás Salmerón, 3

Las Américas
— DE —
Federico Torres Sánchez
Arráz, 10 y 12
Muebles sólidos al contado y a plazos
Completo surtido en material eléctrico

Agencia Diego Vazquez
Real, núm. 79
Almería
Transportes - Aduanas
Corresponsales:
Barcelona: La Comercial Naviera.
Alicante: Francisco Visconti.
Melilla: Agencia Lirola.

Lea V. el «Diario»

Vapores Correos Españoles de Ybarra y Compañía S. en C.—SEVILLA
Servicio fijo y rápido con salida todos los meses
El nuevo vapor correo trasatlántico CABO QUILATES
saldrá del puerto de Almería el día 30 Septiembre 1927 para Málaga, Cádiz, Santos, Montevideo y Buenos Aires admitiendo carga, pasajeros de TERCERA clase.
AVISO IMPORTANTE.—Las listas de embarque se cerrarán DOS días antes de la salida del buque, si antes no se cubrieron las plazas que para este puerto traiga destinadas. Estos buques tienen amplios comedores y camarotes de cuatro literas para el pasaje de tercera clase.
PRECIO DEL PASAJE
Billete entero. Pesetas 557'50
Medio billete. 282'50
Niños: hasta 2 años uno gratis por familia, de 2 a 10 años medio pasaje de 10 años en adelante pasaje entero.
Informará su consignatario LUIS GAY PADILLA, calle Aguilar Martell esquina a la de Arapiles, ALMERIA.

Antigua y acreditada clínica dental y Laboratorio de Protesis de don Toribio Alvarez García
Especialista en toda clase de enfermedades de boca y dientes. Construcción de aparatos y dentaduras de todos los sistemas, auxiliado por el odontólogo don Toribio Alvarez Rodríguez.—BOULEVARD del PRINCIPE, 16.
Esta Clínica estuvo durante muchos años instalada en la Plaza de Salmerón, número 1, lo que se hace público para conocimiento de su numerosa y distinguida clientela que aún no tenga noticia de este cambio de domicilio.

Taller de Carpintería Mecánica Juan Gómez Guerrero
Granada, 90, Almería
Se hacen puertas, ventanas y toda clase de trabajos para construcciones de casas. Muebles finos. Precios sin competencia. Fidan presupuestos

Al abrir una nueva caja, siento satisfacción vivísima porque mi tónico predilecto, el jarabe de HIPOFOSFITOS SALUD
Más de 35 años de éxito creciente.
Aprobado por la Real Academia de Medicina.
Asegúrese de la legitimidad del jarabe, fijándose en la etiqueta exterior donde aparecen estampadas con tinta roja las palabras HIPOFOSFITOS SALUD
atrax a mi memoria la dicha recordada después de algunos años de malestar, de tristeza y de agotamiento. Este reconstituyente devolví el color rosado a mis mejillas, el apetito, las fuerzas perdidas y aquellas ilusiones que vi a punto de desvanecer para siempre

Hijo de Alfredo Rodríguez GERONA, 5
MADERAS PARA BARRILES
Oporto marca ALFREDO RODRIGUEZ
Gallegas superiores Barriles con serrín
CARBONES
CARDIFF 1ª Lista del Almirantazgo
INTRACITA Cobbles cribada
FRAGUA Grueso y menudo
Precios sin competencia

INTERESANTE
EN «La Villa de Madrid»
DE RAMON FERNANDEZ IDAÑEZ
se han recibido los últimos modelos en bolsos para señora, colores gran fantasía, desde 8, 10 y 12 pesetas en adelante. Grandes novedades en abanicos, pendientes y collares. Juguetes, corbatas, calcetines, medias, perfumería, tirantes e infinidad de otros artículos. Pañines, ruedas de goma, desde siete pesetas. Especialidad de esta casa en adornos para vestidos.
Se hacen envíos a los pueblos remitiendo su importe. Tiendas, 22 y 24

VAPORES FRUTEROS
Linea NEPTUN Bremen
Directo para Bremen
El magnífico y rápido buque a motor «Olbers»
de insuperables condiciones fruteras, como todos los de esta Linea, cargará el jueves 8 del actual, saliendo el mismo día directo para BREMEN.
Agente: Carlos José Vida.

Elegancia y comodidad
Lo conseguirá con los calzados piso de goma y cerco de cuero a precios sensacionales
No deje de visitar los grandes almacenes
— DE —
Juan Manuel Bravo
GRANADA, 81

Envases Mecánicos para Frutas S. A.
Se construye toda clase de envases para uvas, naranjas y demás frutos. Barril cilíndrico patentado.
Se construyen cajas para pescado y se sirven los encargos que se soliciten.
Venta de maderas de haya y pino y vignería para construcción
Oficinas y Talleres: Monserrat, 5. — ALMERIA

Grandes Almacenes de S. José
VIANA y RODRIGUEZ S. en C.
Calle de las Tiendas, 15 y Azara, 2
Tejidos y Novedades del País y del Extranjero
En estos Almacenes se venden todos los artículos a precios de ocasión
Les conviene visitar esta casa para hacer sus compras, por recibir constantemente géneros de saldo
Realizamos una partida importante en mantones de Manila
Grandiosa colección en Pañería y Sedería
Gran rebaja de precios por final de temporada

